
ー 令和5度前半のPTA活動報告です。ー 

4月、5月 　～令和５年度PTA新体制スタート～　 
令和５年東江中学校PTAは、昨
年に続き「加藤隆浩」会長のも
と、新体制がスタートしまし
た。3年ぶりのPTA総会でした
が多くの方にご参加頂きまし
た。ありがとうございました。 

また、昨年度副会長の山村裕子
さんは、兼任されていた名護市
PTA会長の任期を終えられまし
た。東江中PTA活動にも大変な尽力を頂きました。 

～PTAバレーボール大会開催～ 
コロナ禍を経て3年ぶりにPTAバレー大会を開催しました。各学年３チームに加えOBチームで大会は大いに盛り上がりました。 
名護市PTAバレー大会への参加は、前日が東江中運動会ということもあり辞退致しました。 

６、7月　～コミュニティースクール熟議の開催～ 
昨年に続き東江三校区でのコミュニティスクール（以下CS)の話し合いが行われています。 

「CS」とは「学校・家庭・地域」が一体となり地域の特色ある学校づくりを進めていくとい
う、国の政策として求められている制度です。 
三校区、地域住民の方々と共に未来の東江三校区の姿を想像し、実現するための活動が行われてい
ます。6月の話し合いでは東江校区CSテーマが決定しました。 
　校区CSテーマ「不退転～まじゅん、飛躍し続ける東江三校区～」 

CS活動は5年先、10年先の未来を見据え、今後も定期的な熟議が行われます。 
次回は11/10瀬喜田小学校にて熟議が開催されます。 

　～運動会～ 
今年から制限の無い形での通常の運動会に戻りました。昨年と比べ保護者の応援も
多く、PTA種目も復活し賑やかで活気あふれる運動会となりました。コロナ禍で
の午前中開催の継続を希望する意見が多く、今年もお昼なしの開催となりました。
年々暑さも厳しくなっておりますので、新しい運動会の形として見直しが行われて
いく事と思います。 
環境整備さん始め、前日作業など各専門部の皆様ご協力ありがとうございました。 

 

8月　～東江小、中、OB対抗　名護ハーリー大会参加～ 

名護ハーリー大会へは、実に4年振りの参加となりまし
た。東江小、中、OB交流を目的とし３チーム対抗で
レースが行われました。結果は１位OBチーム、２位中
学校チーム、３位小学校チームでした。この３チーム対
決はOBチームが連覇しております。 
今年は台風６号の影響で開催が１週間延期となったこと
もあり、PTAの参加者が少な目でした。来年は多くの保
護者に参加して貰えるよう周知の方法などを見直してい
きたいと思います。 
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